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На сегодняшний день уже уста-
новлена площадка во дворе до-
ма 38/2 по улице Тихонравова в 
мкр Юбилейный. Ведутся работы по 
установке площадки во дворе до-
мов №1, 2, 3, 5, 7, 7а на ул. Первомай-
ской в Залинейном районе. 

Игровые комплексы рассчита-
ны на две возрастные категории: 

дошкольников от 2 до 6 лет и ре-
бят школьного возраста от 6 лет. 
От занимаемой комплексами пло-
щади зависит набор устанавливае-
мых элементов, в числе которых 
игровой комплекс, качели маятни-
ковые, качели на пружинке, балан-
сир, карусель, песочный дворик. 
На всех комплексах в обязатель-

ном порядке применяется ударо-
поглощающее прорезиненное по-
крытие, ко торое позволяет свести 
к минимуму риск получения травм 
и ушибов детьми. 

Конструкции детских игровых 
площадок полностью соответству-
ют всем требованиям ГОСТа и абсо-
лютно безопасны для детей. Игро-
вые площадки полностью россий-
ского производства.

Координационный совет г. Королёва

Благоустройство. В Королёве устанавливаются детские игровые комплексы

Город счастливого детства

Решение проблемы обманутых дольщи-
ков и единые тарифы на оплату жилищ-
но-коммунальных услуг (ЖКУ) обсудили в 
Правительстве региона. Расширенное за-
седание областного кабинета министров 
в минувший вторник провёл Губернатор 
Подмосковья Андрей Воробьёв.

Г у б е р н а т о р 
вынес на рассмо-
трение план ме-
роприятий по за-
вершению строи-
тельства про-
блемных много-
квартирных до-
мов. В настоящее 
время на терри-
тории региона 
насчитывается 25 
проблемных объектов, для достройки которых 
необходимо привлечь 11,6 млрд рублей внебюд-
жетных средств.

И это при том, что с октября 2012 года до на-
стоящего времени в области удалось решить 
проблему 18 736 обманутых дольщиков по 110 
проблемным объектам. «Я даю поручение Ми-
нистерству строительного комплекса регулярно, 
не реже чем раз в месяц, приглашать всех, кто 
пострадал от действий недобросовестных за-
стройщиков. Наш строительный блок должен ве-
сти активную коммуникацию и информировать 
жителей, которые беспокоятся за своё будущее 
жильё. Что касается доступа новых строителей, 
я прошу обратить внимание министра и коллег, 
которые занимаются жильём, здесь должны быть 
достаточные гарантии и условия, что дом будет 
построен», – сказал Андрей Воробьёв.

В ходе заседания также был рассмотрен во-
прос о поэтапном переходе к единым тарифам 
на оплату ЖКУ. Главам муниципальных обра-
зований поручено обеспечить исполнение до-
рожных карт по переходу на единые тарифы до 
31 декабря 2018 года. Председатель Комитета 
по ценам и тарифам Московской области На-
талья Ушакова также сообщила, что с 1 июля 
2017 года рост платы за коммунальные услуги 
составил 4%, что ниже уровня инфляции.

О том, какова ситуация с недостроем и тари-
фами на ЖКУ в Королёве, в этот же день обсуди-
ли на оперативном совещании муниципалитета. 

(Продолжение темы на с. 2)

Подмосковье

Не допустить
новых долгостроев

В рамках реализации губернаторской программы «Наше Подмосковье» 
в Королёве устанавливаются детские игровые площадки. 
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